

ABSTRAK

Misran Taningo. 2015. Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Partisipasi Orang Tua Dalam Penyelenggaraan PAUD di Desa Lonuo Kecamatan Tilongkabila Kabupaten Bone Bolango. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I Drs. H. Haris Mahmud, S.Pd.,M.Si. dan pembimbing II Dr. Mohamad Zubaidi, S.Pd., M.Pd.

Rumusan masalah penelitian yakni: Bagaimanakah partisipasi orang tua dalam penyelenggaraan PAUD di Desa Lonuo Kecamatan Tilongkabila Kabupaten Bone Bolango?. Tujuan penelitian ini mendeskripsikan partisipasi orang tua dalam penyelenggaraan PAUD di Desa Lonuo Kecamatan Tilongkabila Kabupaten Bone Bolango.

Metode penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif dengan metode deskriptif.

Dari hasil penelitian dan pembahasan diketahui bahwa faktor-faktor yang mempengaruhi partisipasi orang tua dalam penyelenggaraan PAUD di Desa Lonuo Kecamatan Tilongkabila Kabupaten Bone Bolango meliputi empat hal yakni perencanaan, pengorganisasian, penggerakkan, serta pengawasan dan evaluasi.

Kesimpulannya bahwa faktor-faktor yang mempengaruhi partisipasi orang tua dalam penyelenggaraan PAUD di Desa Lonuo Kecamatan Tilongkabila meliputi kegiatan perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan, pengawasan dan evaluasi. Perencanaan PAUD sudah sesuai dengan yang diharapkan sejak pendirian PAUD yakni perencanaan telah dimusyawarakan bersama orang tua setempat dan mendapat respon positif dari orang tua. Pengorganisasian PAUD belum berjalan sesuai dengan tupoksi sebab semua tugas yang ada di PAUD dilaksanakan oleh pengelola kami sebagai pendidik hanya sebatas mengajar saja serta belum ada kerjasama antara pengelola dengan pendidik. Penggerakan PAUD di Desa Lonuo belum berjalan sesuai dengan tujuan yang diharapkan, karena peran orang tua terhadap penyelenggaraan PAUD kurang mendukung disebabkan adanya faktor pendidikan orang tua yang masih rendah dan belum mempunyai banyak wawasan serta belum memahami pentingnya Pendidikan Anak Usia Dini.

Kata Kunci: Partisipasi Orang Tua, Penyelenggaraan PAUD